Deutsche Physikalische Gesellschaft e. V.

DPG

PRESSESTELLE
Bonner Talweg 8
53113 Bonn
Tel. (0228) 55525-18
Fax (0228) 55525-19
presse@dpg-physik.de

3/2011

PRESSEMITTEILUNG

Physik in 10 Minuten

Aufruf zum Dresdner "EinsteinSlam"

Bad Honnef/Dresden, 3. Februar 2011 – Das Studierenden-Netzwerk der Deutschen Physikalischen Gesellschaft, die "junge DPG", lädt zum Vortragswettbewerb nach Dresden: Unter dem Motto "EinsteinSlam" haben die Teilnehmer 10 Minuten Zeit, um ein physikalisches Thema möglichst anschaulich und unterhaltsam zu präsentieren. Das Publikum entscheidet, wem dies am besten gelingt. Der öffentliche Wettstreit findet am 14. März 2011 im Rahmen der DPG-Jahrestagung statt. Anmeldeschluss ist bereits der 21. Februar 2011.

Für die Teilnahme bewerben können sich Physikerinnen und Physiker und andere Naturwissenschaftlerinnen und Naturwissenschaftler. Die Anmeldung erfolgt per Internet. Unter allen Interessenten wird eine Jury bis zu sechs Teilnehmer für den EinsteinSlam auswählen. "Es gibt keine Altersbeschränkung. Studierende möchten wir zum Mitmachen ebenso auffordern wie Profi-Forscher und andere Berufstätige", sagt Anna Bakenecker von der "jungen DPG". "Entscheidend ist, dass das Vortragsthema Bezug zur Physik hat und dass der Unterhaltungsfaktor nicht zu kurz kommt. Ziel soll es sein, ein breites Publikum und nicht nur Fachleute anzusprechen." Wem dies am besten gelingt, entscheidet das Publikum: Die beste Vorstellung wird per Zuschauerabstimmung mit dem "Goldenen Albert" ausgezeichnet.

Der öffentliche Wettbewerb findet während der DPG-Jahrestagung in Dresden statt. Dieser Physikkongress ist mit rund 7.000 Teilnehmern der größte in Europa.

Infos und Anmeldung: www.einstein-slam.de

Die Deutsche Physikalische Gesellschaft e. V. (DPG), deren Tradition bis in das Jahr 1845 zurückreicht, ist mit mehr als 59.000 Mitgliedern die größte physikalische Fachgesellschaft weltweit. Als gemeinnütziger Verein verfolgt sie keine wirtschaftlichen Interessen. Die DPG fördert den Erfahrungsaustausch innerhalb der wissenschaftlichen Gemeinschaft und möchte darüber hinaus allen Neugierigen ein Fenster zur Physik öffnen. Sitz der DPG ist Bad Honnef am Rhein. Website: www.dpg-physik.de